

La Asociación Parkinson Móstoles dona 500 kilogramos de legumbres al Restaurante Municipal

Fecha de publicación: 16/03/2018 0:00

Descripción:

- **"Gracias a vuestras actividades y vuestros valores, la sociedad está cada vez más concienciada, más sensibilizada con un problema que nunca sabremos si nos tocará de cerca en algún momento. Por eso, quiero transmitir que desde el Ayuntamiento vamos a seguir apoyándoos en todo lo que nos sea posible" dijo la regidora.**
- **Esta iniciativa comenzó hace varios años con la implicación de personas mayores foráneas del municipio salmantino de La Vellés, que realizan una donación de legumbres a través de la Asociación Parkinson Móstoles.**



La Asociación Párkinson Móstoles ha hecho entrega, esta mañana, de 500 kilos de legumbres a la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse y a la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, para que sean entregadas al Restaurante Municipal.

El acto se ha desarrollado en la sede de la Asociación, ubicada en el Centro Social Ramón Rubial, con asistencia de la Presidenta de la Asociación Parkinson, Marian Gutiérrez y miembros de la Junta Directiva.

Esta iniciativa comenzó hace varios años con la implicación de personas mayores foráneas del municipio salmantino de La Vellés, que realizan una donación de legumbres a través de la Asociación Parkinson Móstoles.

La Alcaldesa ha agradecido mostrando su "más sincero agradecimiento a la Asociación Parkinson de Móstoles, que ha demostrado que, con empeño y solidaridad, se alcanzan siempre los objetivos que uno se va marcando. Es muy importante la labor que realizáis cada día, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de las y los afectados por parkinson y las de sus familias".

"Gracias a vuestras actividades y vuestros valores, la sociedad está cada vez más concienciada, más sensibilizada con un problema que nunca sabremos si nos tocará

de cerca en algún momento. Por eso, quiero transmitirles que desde el Ayuntamiento vamos a seguir apoyándoos en todo lo que nos sea posible" dijo la regidora.

"Sois imprescindibles para nuestras vecinas y vecinos, insustituibles y absolutamente necesarios pues ofrecéis un rayo de esperanza en un momento en que el apoyo de alguien que sabe orientarte es imprescindible" ha concluido la Alcaldesa.

Por su parte, la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, destacó "la gran labor que hace la Asociación Parkinson de Móstoles para que las personas que se encuentran en esta situación puedan sobre llevar el día a día de la mejor manera posible. Además destacó que "con su apoyo las familias pueden prestarles los cuidados oportunos de una forma correcta", porque muchas veces, ha dicho la concejala, "no sabemos como debemos actuar y ellos, nos dan siempre las claves para hacerlo correctamente".